

地域とともに、県立旭高等学校 令和4年9月号



神奈川県立旭高等学校
学 校 便 り
令和4年9月27日
校 長 広瀬 邦彦

秋分の日が過ぎ、夜が長くなり、秋の深まりを感じる今日この頃、皆様はいかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスの感染者数が減少傾向になってきましたが、緊張の続く日々が続いております。学校では新型コロナの終息を願いつつ、いま一度感染症対策を徹底するよう注意喚起しております。

都筑祭 9/17(土) 9/18(日)

^{あさひ}旭日昇天 ～旭魂 みさらせや～ のスローガンのもと都筑祭を予定通り実施いたしました。今年度は事前申請チケット制度・Web 予約制度を導入し、人数を制限した形式で保護者・中学生を招待しました。

「都筑祭の始まり、任せちゃってください。」開会式は実行委員の舵取りから始まりました。オープニングを通して「コロナに負けず文化祭を楽しもう！！」と旭高校の生徒の気持ちが一つになりました。



第1日目は天候にも恵まれ、中庭野外ステージにてライブを敢行することができました。3年生によるダンス公演や吹奏楽部、ダンス部によるライブは文化祭をさらに盛り上げてくれました。特に3年生は来場者を迎えての初めての文化祭。どの学年よりも強い思いを持って文化祭に臨んでいる姿が印象的でした。

第2日目は雨天の中実施されました。プログラムは、中庭ライブから体育館ライブへと変更になりましたが、グーグルクラスルームとグーグルミートを活用しライブ配信を行い、全校生徒が安心して文化祭を楽しめる工夫がなされました。

また本校 PTA、OB 会も都筑祭に参加されました。ドリンクや軽食、デザートを提供や PTA 広報による写真展がありました。生徒たちに大人気で、開店とともに教室前には列をなしていました。2日間の都筑祭は、旭高校に関わるすべての人「ASAHI FAMILY」の絆をいっそう深めてくれました。

